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ATA Nº 028/2021 
 

Aos três (03) dias do mês de novembro de dois mil e vinte e um (2021), às 

dezenove horas (19h00min), no Plenário Vereador Alberto Schmitz da 

Câmara de Vereadores de Roca Sales, Estado do Rio Grande do Sul, 

reuniram-se os (as) senhores (as) Vereadores (as) para uma Sessão Ordinária. 

O Presidente da Mesa Diretora, Vereador Cleiton Telocken, assumiu a 

direção dos trabalhos, tendo como Vice-Presidente, Vereador Gilvani 

Bronca e Secretário, Vereador Tairo Weirich. Presentes os seguintes 

Vereadores: Antonio Valesan, Cleber Scotta, Henrique Pivatto, Jaquisele 

dos Santos, Nelson Vasconcelos Salvador e Paulo Ricardo Gonçalves. 

Havendo quórum regimental, o Presidente declarou aberta a Sessão, após, 

informou que não seria feita a leitura da Ata de n° 027/2021 do dia 25 de 

outubro de 2021, sendo que a mesma foi disponibilizada de forma eletrônica, 

em dias anteriores, de imediato o Presidente colocou a Ata em discussão e 

votação, sendo aprovada integralmente e por unanimidade. EXPEDIENTE 

DO EXECUTIVO: Ofício n° 128/21, encaminhando para arquivamento 

nesta Casa, cópia das Leis Municipais de n° 1.924/21, 1.925/21, 1.926/21 e 

1.927/21 sancionadas pelo Poder Executivo Municipal na data de 29 de 

outubro de 2021. EXPEDIENTE DO LEGISLATIVO: Requerimento de 

n° 097/21, do vereador Nelson Vasconcelos Salvador. Requerimento de n° 

098/21, do vereador Paulo Ricardo Gonçalves. Resolução de Mesa n° 

001/2021. EXPEDIENTE EXTERNO: Não houve. Após, o Presidente 

disse que em conversa com o vereador Cleber Scotta, foi informado que o 

mesmo permanecerá como relator da Comissão de Constituição e Justiça. Na 

sequência, o Presidente solicitou a leitura da Resolução de Mesa de n° 

001/2021, suplementação de verbas no montante de R$ 9.500,00 e dá outras 

providências. Logo colocada para apreciação e votação, restando aprovada 

por unanimidade. Prosseguindo, o Plenário foi consultado sobre a 

possibilidade de apreciar e votar, de forma imediata, as proposituras do 

 
Certifico que a presente. Ata foi 
aprovada por unanimidade, na 
Sessão do dia 16/11/2021, e 
publicada no painel oficial da 
Câmara no dia 17/11/2021. 
 
 

Lucas Matheus Zerwes 
Diretor de Expediente 
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Legislativo. O Plenário concordou com a proposta. Após, o Presidente, 

solicitou a leitura dos Requerimentos. Requerimento de n° 097/2021, do 

vereador Nelson Vasconcelos Salvador, solicitando para que o executivo 

municipal inicie às obras de pavimentação asfáltica da Linha Sete de 

Setembro, no trecho comprido entre a ERS-129 até a Rua Emilio Lengler. 

Requerimento de n° 098/2021, do vereador Paulo Ricardo Gonçalves, 

solicitando para que, seja enviada correspondência a CORSAN – Companhia 

Rio Grandense de Saneamento, solicitando as seguintes informações 

referentes ao município de Roca Sales: Laudo Técnico dos produtos 

utilizados na água, demonstrando a quantidade, tipo e data de aplicação; 

Laudo de Limpeza da caixa da água, informando as datas e métodos. Os 

requerimentos foram colocados para apreciação, onde os vereadores 

proponentes fizeram suas colocações. Na apreciação do Requerimento de n° 

097/2021, o vereador Henrique Pivatto, disse que o dever de fiscalização é 

do vereador, assim concordando com o requerimento, acredita ainda que não 

existe mais o valor destinado a localidade da Linha Sete de Setembro, 

ficando triste com o descaso do dinheiro público, pois já se passou muito 

tempo, no entanto, espera que não aconteça o mesmo problema com o 

Projeto de Lei de abertura de crédito para compra de maquinários, aprovado 

na última sessão, ademais destacou que existem outras ruas comtempladas 

no Projeto de Lei citado no requerimento. O vereador Cleber Scotta, disse 

que é direito do vereador fazer as cobranças, ressaltou que se deve ter mais 

respeito a população que reside nestes locais, também fez referência a obra 

da galeria da Avenida General Daltro Filho, pois de primeiro momento foram 

feitas as calçadas e agora foi feita outra obra sobre a mesma, destacando 

dever existir mais cuidado com o dinheiro público. O vereador Paulo Ricardo 

Gonçalves, salientou ser uma obra importante para o município, porém tem 

certeza que o prefeito irá responder de acordo o motivo da demora, no 

entanto, a mesma não será esquecida. A vereadora Jaquisele dos Santos, 

parabenizou o propositor do requerimento, destacou que a obra deverá 

começar, caso exista um imprevisto que a comunidade seja avisada pelo 

motivo do ocorrido, destacou que pode ter ocorrido algum imprevisto. O 

vereador Antonio Valesan, disse que este Projeto comtemplava toda orla e a 

vinte e um de abril, sendo importante priorizar a obra de pavimentação da 

Linha Sete de Setembro, ademais disse que a Avenida principal não poderá 

mais ser fechada sem consultar as empresas que ali estão, pois ocorreram 

problemas com caminhões devido ter pouco espaço para manobrar. O 

vereador Gilvani Bronca, disse que aprovará o requerimento. O Presidente, 

destacou que o Prefeito está a par da obra, salientou que existem poucos 
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funcionários trabalhando na pavimentação asfáltica, frisou a existência de 

um cronograma de obras, porém devido a contemplação da ERS-129, o 

mesmo teve que ser alterado, salientando que o Prefeito Municipal não quer 

perder nenhuma obra. Após se manifestou sobre a calçada da Avenida 

General Daltro Filho, sendo que, depois da enchente alguns vereadores 

solicitaram os reparos na calçada e o Prefeito fez uma calçada provisória, 

jamais foi esperado que o município seria comtemplado para realizar a obra 

da Avenida General Daltro Filho, solicitou paciência e disse que todas obras 

serão feitas. No requerimento de n° 098/2021, o vereador Henrique Pivatto 

solicitou a convocação do responsável da Corsan para comparecer em sessão 

Ordinária. Os requerimentos foram colocados para votação, restando 

aprovados por unanimidade. EXPLICAÇÕES PESSOAIS:  O vereador 

Nelson Vasconcelos Salvador, devidamente inscrito, endossou seu 

requerimento, afirmando estar preocupado com a situação da Linha Sete de 

Setembro, pois são dois anos que o Projeto de Lei de pavimentação asfáltica 

foi aprovado pela Câmara de Vereadores, salientou o mal planejamento na 

obra da Avenida Central, sendo que a obra está demorando muito. Após, 

reforçou a urgência da rede de água no Bairro Sete de Setembro, disse que 

irá cobrar a execução da obra. O vereador Cleber Scotta, devidamente 

inscrito, prestou um agradecimento o Ex-Secretário de Serviços Urbanos o 

Senhor Luis Carlos Moreira, o qual prestou seus serviços com qualidade, 

determinação e dedicação, no entanto, não concorda com a forma de 

demissão do Secretário que se efetuo via telefone, pois dentro das condições 

que teve prestou seus serviços com qualidade, salientou que o mesmo 

agregou votos ao Prefeito Municipal no pleito eleitoral, diferente de outros 

Secretários. O vereador Henrique Pivatto, devidamente inscrito, reforçou o 

pedido de dois redutores de velocidade na Vinte e Um de Abril, pois é de 

fundamental importância o pedido, tratando-se de uma demanda 

fundamental, salientando que se não fossem colocados os redutores 

poderiam instalar as faixas sugeridas pela vereadora Jaquisele, salientando 

não estar contente com as respostas do Executivo Municipal. Na sequência, 

o Presidente, convidou a todos para participarem da audiência pública no dia 

04 de novembro de 2021, às 18horas e 30 minutos, a qual tratará sobre o 

Projeto de lei n° 038/21, Diretrizes Orçamentárias para o Exercício 

Financeiro 2022. Após, o Presidente colocou a ida a Porto Alegre em 

votação, restando aprovada por unanimidade. Dando andamento o 

Presidente, convidou a todos para a próxima Sessão Ordinária ocorrerá no 

dia 29 de novembro de 2021, às 19 horas. Nada mais havendo a se tratar, 
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declarou, sob a proteção de Deus, encerrada a Sessão. Sala das Sessões, 16 

de novembro de 2021. Registre-se. Publique-se. 
 

 

 
Cleiton Telocken                           Gilvani Bronca             Tairo Weirich 

Presidente                      Vice-Presidente              Secretário 

 

 

 

 

Antonio Valesan           Cléber Scottá   Henrique Pivatto 

Vereador            Vereador  Vereador 

 

 

 

Jaquisele J. dos Santos                   Nelson V. Salvador Paulo R. Gonçalves 

Vereadora           Vereador   Vereador 
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